

Jefe policial destituido por tragedia en El Alto

• El coronel Hugo Morales fue posesionado como comandante regional de la Policía, en lugar José Peña. El dirigente gremial Braulio Rocha y el excandidato del MAS Wilmer Sarzuri fueron enviados a la cárcel de San Pedro, por estar presuntamente vinculados con hechos vandálicos que derivaron en la muerte de seis funcionarios municipales.

Tras dos días de la tragedia vivida por los funcionarios de la Alcaldía de El Alto, como consecuencia del violento ataque de manifestantes y el incendio al edificio municipal que ocasionó la muerte de seis personas y 18 heridos, fue destituido ayer de sus funciones el comandante regional de la Policía en El Alto, coronel José Peña.

Posteriormente, el comandante general de la Policía, Edgar Téllez, posesionó al nuevo jefe policial de esa ciudad, coronel Hugo Javier Morales Luján, a quien pidió velar por el cumplimiento de la Constitución Política del Estado.

Por otro lado, durante la jornada de ayer, la jueza séptima de Instrucción en lo Penal Cautelar, Ana Dorado, determinó la detención preventiva del gremialista Braulio Rocha y el excandidato del gubernamental del Movimiento Al Socialismo (MAS), Wilmer Apaza Sarzuri, en el penal de San Pedro. En tanto que, Álvaro Calvimontes y Víctor Tola fueron enviados al Centro de Rehabilitación de Qalauma.

Las cuatro personas fueron imputadas por delitos de homicidio, tentativa de homicidio, asociación delictuosa y afectación a los bienes del Estado, que están tipificados en el Código Penal.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



LOS RESTOS MORTALES DE LOS SEIS FUNCIONARIOS FALLECIDOS EN LOS HECHOS VIOLENTOS OCURRIDOS EN LA ALCALDÍA DE EL ALTO EL PASADO MIÉRCOLES, FUERON ENTERRADOS AYER, ACTO AL QUE TAMBIÉN ASISTIÓ LA ALCALDESA SOLEDAD CHAPETÓN.

Defensor del Pueblo desconfía del trabajo del Órgano Electoral

A pocas horas del Referéndum Constitucional, el accionar de los vocales del Tribunal Supremo Electoral (TSE) fue poco creíble, para el defensor del Pueblo, Rolando Villena, ya que no reflejaron la independencia de su entidad. Asimismo, manifestó que la campaña política por la consulta se tergiversó y desnaturalizó el verdadero objetivo de este

referéndum, lo que generó confusión en el electorado.

El uso de recursos públicos para campaña política, parcialidad y agilidad del TCP en atender solicitudes del MAS y empleo de niños en proselitismo, son algunas de las observaciones que realizó Villena.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

En Cochabamba y Tarija

Heladas y sequía dañan producción agropecuaria

Los municipios de los departamentos de Cochabamba y Tarija fueron afectadas por fenómenos naturales que destruyeron una extensión considerable de productos agropecuarios.

El responsable de la Unidad de Gestión de Riesgos de la Gobernación (UGR) de Cochabamba, Oscar Soriano, informó que las granizadas y heladas que se registraron este año dañaron 10.000 hectáreas

de cultivos agrícolas en 19 municipios.

En Tarija, los campesinos de la provincia O'Connor expresaron su preocupación a las autoridades del Gobierno Departamental, ante la persistente sequía que afecta la zona norte del municipio, donde hay carencia de forraje para el ganado vacuno y limita la producción agrícola.

Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo

Crece dos metros nivel de agua en Estrecho de Tiquina

El nivel de agua en el Estrecho de Tiquina del Departamento de La Paz subió dos metros, debido a las intensas precipitaciones fluviales registradas en los últimos diez días, por lo que los pobladores y lancheros expresaron su preocupación ante una posible inundación.

El pronosticador del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) Nikolay

Salazar dijo que "aún estamos en la alerta verde". Asimismo, el alcalde de Batallas, Reynaldo Gutiérrez, dijo que se está realizando monitoreos con la infantería marina para prevenir situaciones de riesgo.

Cabe recordar que el nivel de agua promedio del lago Titicaca el 1 de febrero llegaba a 3.808 metros con 97 cm.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Tribunal Constitucional revocó amparo

Gobierno podrá cobrar boletas de garantía de empresa china

El Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP) revocó ayer un amparo constitucional que favorecía a la empresa china CAMC, determinación que da ahora vía libre para que el Gobierno ejecute las boletas de garantía contra esa firma por 158 millones de bolivianos.

Cabe recordar que el Ministerio de Obras Públicas

inició anteriormente el proceso de ejecución de la boleta de garantía, debido a que CAMC había abandonado la construcción de la vía férrea Bulo Bulo-Montero en 2015, pero que no pudo ser concretado debido un fallo de amparo constitucional.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Contra terroristas

Bombardeo dejó saldo de 40 muertos en Libia

El Gobierno estadounidense confirmó ayer haber bombardeado un campo de entrenamiento del grupo yihadista Estado Islámico (EI) en Libia, en el que murieron al menos 40 personas, tras confirmar que los extremistas que estaban en él suponían "una amenaza directa" para Estados Unidos.

Según informó el portavoz del Departamento de Defensa de EEUU, Peter Cook, en rueda de prensa, el ataque aéreo contra las instalaciones del EI se llevó a cabo "de acuerdo con leyes internacionales" y con el conocimiento de las autoridades libias.

"Durante la noche, se realizó un ataque aéreo en Libia, dirigido contra el campo de entrenamiento del EI cerca de Sabratha, y contra Nuredine Chouchane, también conocido como Sabir, de nacionalidad tunecina y quien era un facilitador de alto nivel del EI en Libia", aseguró.

Cook subrayó que Libia representaba una amenaza para la seguridad nacional estadounidense. (EFE)



UNA VISTA MUESTRA LOS DAÑOS EN LA ESCENA DESPUÉS DE UN ATAQUE POR AVIONES DE GUERRA DE ESTADOS UNIDOS CONTRA UN CAMPO DE ENTRENAMIENTO YIHADISTA EN SABRATHA.



ESTA IMAGEN CAPTA A UNOS REFUGIADOS PASANDO A UN BEBÉ A TRAVÉS DEL ALAMBRE DE ESPINO DE LA FRONTERA SERBIO-HÚNGARA.

Imagen de bebé refugiado gana premio

Una fotografía de un bebé refugiado tomada el año pasado en la frontera serbo-húngara por el fotógrafo australiano Warren Richardson y que escenifica el drama de los refugiados en Europa, ganó ayer el World Press Photo, la máxima distinción del fotoperiodismo mundial.

La esperanza de una nueva vida, 8 de agosto, frontera Serbia-Hungría es la instantánea galardonada.



MÉDICOS BUSCAN DEVOLVER LA VISIÓN AL ÚNICO OJO DEL OSO ANDINO LLAMADO AJAYU.

Oso andino sometido a cirugía

Un equipo de dos especialistas cirujanos, el director del Instituto Nacional de Oftalmología (INO), Joel Moya, someterán a una cirugía óptica al oso andino, conocido como jucumari, que fue recuperado del Departamento de Cochabamba, luego de una cobarde agresión de comunarios.

La especie en peligro de extinción en el país, fue previamente sometido a una evaluación visual que apunta daños severos por los golpes en uno de sus ojos, ya que primero perdió la visión de forma completa.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo